

Constituida la Izquierda de Acción Unitaria en la Provincia de La Habana

Los señores Ignacio Orrego y José Taibo Rodríguez, líderes del Partido Acción Unitaria en la provincia y el corregimiento de La Habana, nos han remitido, con fecha de su constitución, las siguientes declaraciones:

"Como consecuencia de la injerencia política del gobernante Presidente Batista Zaldívar, en acuerdo con los deseos de sus henchentes el senador Fulgencio Batista Zaldívar, que proclamó y selló que el PAU sería un Partido nuevo y distinto, hemos tomado el acuerdo de constituir la "Izquierda del Partido Acción Unitaria", con ramificaciones en los términos y barrios de la provincia habanera.

El gobernador Batista ha denunciado los valores políticos de la sargentería paupilar y designó, en forma personal, a los que debían resultar presidentes y delegados, elementos sin respaldo electoral alguno, sin respetar a personas que en su oportunidad lo dieron todo por la organización del Partido.

Es de todos conocido el hecho de que los amigos del senador Fulgencio Batista, no tuvieron garantía en la reorganización. Como demostración de ello citaremos que en ningún caso se les ha dado un solo miembro de mesa a las personas conocidas como amigos del general Batista, lo que se puede investigar en los barrios, donde tan duramente ha sido censurada la gestión del gobernador habanero.

El ex presidente Batista, por circunstancias especiales, se vio impedido de garantizar los legítimos derechos de sus amigos.

Nos propusimos organizar la Izquierda del Partido Acción Unitaria en los barrios de la provincia, y celebrar más tarde una concentración de las fuerzas políticas con que contamos".